

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul **“Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Fisika Berbasis Android Pada Materi Teori Kinetik Gas Kelas XI SMA T.P 2020/2021”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Teguh Febri Sudarma, S.Pd., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak membimbing penulis dalam penyelesaian tugas akhir ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd., Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si., dan Ibu Dr. Maryati E. Doloksaribu, M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Budiman Nasution, M.Si. selaku dosen pembawa berita acara dalam seminar proposal dan kepada bapak Irham Ramadhani, S.Pd., M.Pd. sebagai dosen pembawa berita acara sidang meja hijau. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Juniar Hutahean, M.Si., Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si dan Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen validator untuk media pembelajaran yang penulis kembangkan pada penelitian ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk, M.Si dan mendiang Ibu Dr. Sondang R Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama kuliah di UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh jajaran fungsionaris SMA Negeri 1 Onanrunggu terkhusus kepada Ibu Dameria Samosir, S.Pd. selaku guru mata pelajaran fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di kelas XI IPA 2 SMA Negeri 1 Onanrunggu.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis cintai dan sayangi, ayahanda Marudut

Sitinjak dan Ibunda Tiominar Sipapaga serta saudari-saudari saya Mei Rosalina Sitinjak, Eva Sitinjak dan Adventri Sitinjak yang selalu mengingatkan dan memberi dukungan, semangat, motivasi dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada sahabat terbaik penulis Rikardo Sitohang, Sabrianto Hutabarat, Rizki Nainggolan, Bangkit Sihite dan Resonance Voice serta teman-teman seperjuangan jurusan fisika stambuk 2017 terkhusus kelas Fisika Dik D 2017 yang saling mengingatkan, membantu dan menyemangati dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata Bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperluas wawasan ilmu pendidikan.

Medan, 2021

Penulis

Parasian Sitinjak

NIM. 4172121029

THE
Character Building
UNIVERSITY